



Année 1995-96 Président : Michel FROMAGEAU



# ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660<sup>e</sup> DISTRICT

## BULLETIN DU CLUB

### Réunion statutaire du 23 avril 1996

Président de séance : M. FROMAGEAU

Invités : J.P. BILLE invité de Jean QUENTIN

Absents excusés : P.LECOMTE, Jean FOUCHE, Franck de LA ROUSSILHE, F ZANUCCHI..

Anniversaires : Jean WEBER(22), Roger COTTARD (26), et les jumeaux Franck de LAROUSSILHE et Guy VAURILLON (27) .Ce dernier fête ses cinquante ans, offre le champagne et remercie les absents.

Le président ouvre la séance en indiquant que notre ami P. LECOMTE est alité avec...une pneumonie. Il nous communique des nouvelles de M. TOURNOUX.

Le Président rappelle:

- le prix SERVIR le **LUNDI 6 MAI**. /

- l'opération « Chantilly rencontre son patrimoine » organisée du 6 au 13 mai par le club de Chantilly,

la conférence d'information sur la drogue le 10 mai par le club de l'Isle Adam, le petit déjeuner débat avec Wladimir Fédorowski le jeudi 9 mai de 8h à 10h au club de la Dédense-Esplanade.

La visite de nos amis Suisses:

A nouveau différents appels pour la participation aux réjouissances :

Sénat + chansonniers le vendredi; départ du car de Génicourt à 13h30, Novotel à 14h00, 15h00 au Sénat.

déjeuner familial le samedi midi,

dîner officiel le samedi soir au Golf de l'Isle Adam.

pentathlon et/ou Auvers le dimanche et apéro-buffet chez le Président.

Nous attendons aux dernières nouvelles (Janou), neuf couples (Mesdames et Messieurs Parietti, Riat, Charmillot, Aschenbascher, Stucki, Biétry, Lachat, Brillat, Millet.).

NDLR :Le succès est plus complet que mardi dernier :

« nous les attendions douze, à plus ils arrivèrent,  
tous bienvenus c'est vrai, avec Aschenbascher,  
ils seront hébergés, pas vrai Patrick Logé  
nous sommes toujours heureux, d'accueillir les Rangiers.

J-Cl. FISCHER, J. MICHAU et C. LACOMBE se proposent de loger chacun un couple.

Le Gouverneur nous envoie un sondage sur l'image du Rotary. Il est consultable, le demander au secrétaire.

G. Holz, « système G », accepte de participer à une opération de promotion pour le Rotary. Le gouverneur souhaite que chaque club fournisse une idée d'opération pouvant être menée. Un document guide de réponse est joint. A vos méninges !

Le Secrétaire, Michel GABACH nous résume (!) le dernier comité:

Soirée en Or : 29.554,40F de recette a dit le trésorier, qui permettent les dons suivants:

- 20.000F à AVERTI,
- 5.000F à Raphaël-Marie (les soeurs dans le brouillard à St. Ouen),
- 1.000F pour BOGDAN,
- 2.000F pour Benoît Lefebvre qui prépare un voyage en Bolivie, où il fera découvrir les techniques agricoles françaises. Avant de partir, il exposera sa mission , au club, le mardi 30 avril (qui est un apéritif- qu'on se le dise- au cours duquel, d'après H. COUSIN un certain Mc ABAN nous parlera du tourisme au Canada.)

- Le Président nous rappelle que le pentathlon du dimanche 12 verra se dérouler les demi-finale et finale. A vos muscles ceux du dimanche, à vos méninges les bridgeurs. la passation de pouvoirs aura lieu au Château d'Aveny le 28 juin. Le président émet le voeu qu'on réussisse au moins un coin de feu d'ici-là.

Le président nous fait part du programme des conférences au club de Paris mis à notre disposition par Gérard ALLAIRE. Elles sont consultables auprès du secrétaire.

Jean Claude FISCHER nous fait ensuite un exposé, bref, informatif, et même haletant (? puis-je aller jusque là), sur O'FM, radio qui diffuse des chroniques de radio, auxquelles il a récemment participé. Ce que votre modeste serviteur, encore tout ébaubi peut vous en conter, c'est qu'il y est question de doigt levé, de femme mi-dévetue, de vente de vin , de grand hôtel, etc... je résume:

Etes-vous amateur de chroniques radio?  
Jean-Claude nous a dit, qu'ayant levé le doigt,  
Il la vit moitié nue, mais cette histoire d'O  
mélangée à du vin nous a tous laissés cois!

J'ajoute, que les absents ont eu tort.

Le bulletinier signale enfin à ses lecteurs qu'il a eu beaucoup de mal à ne remplir qu'un seul feuillet - recto-verso, il est vrai - avec une information aussi riche et variée.

Il remercie le Président, le secrétaire, Jean-Claude FISCHER, Gérard Holz, le Gouverneur, et tous les amis du club.

Le bulletinier essayiste\* C. LACOMBE

\* (essai transformé, bien évidemment).